
Ce qui me rend heureuse (après la

naissance de mes enfants), c'est d'avoir

repris ma vie en main. Une nuit, j'ai eu

une révélation, ça a été une évidence et

j'ai quitté mon ex-mari. Depuis, je suis

fière et heureuse de vivre enfin pour

moi. Je n'ai plus rien à attendre de qui

que ce soit, je ne dois rien à personne et

ça n'a pas de prix. Le vieil adage : "bien

dans sa tête, bien dans sa peau" n'a

jamais été aussi vrai puisque depuis que

j'ai divorcé, je suis redevenue "moi"

physiquement. Et comme un bonheur

n'arrive jamais seule, j'ai aussi pris

conscience de la chance que j'avais

d'avoir des amis et une famille

formidable. Voilà !!
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